

Las acciones se estabilizaron después de una caída en el sector tecnológico, mientras los operadores evaluaban una nueva lectura sobre la inflación y los grandes bancos iniciaban la temporada de ganancias. Los precios al productor en EE. UU. subieron ligeramente más de lo previsto en junio, debido a un aumento en los márgenes de los proveedores de servicios que compensó las caídas en el costo de los bienes.

Wells Fargo & Co. cayó un 5% después de advertir que no podrá reducir costos tan rápido como se había pronosticado debido a gastos más altos de lo esperado. JPMorgan Chase & Co. fluctuó tras reportar ganancias récord, aunque no cumplió con algunos indicadores clave, como los ingresos netos por intereses. Citigroup Inc. subió un 3% ya que el comercio de acciones superó las estimaciones, aunque el prestamista dijo que los costos para el año probablemente estarán en el extremo superior del rango previamente proporcionado.

Según un análisis de Bloomberg de las cuentas del banco central, Japón probablemente intervino en los mercados de divisas para apuntalar el yen poco después de que se publicaran las cifras de inflación de EE. UU.

AT&T Inc. sufrió un hackeo masivo de datos de clientes que incluyó registros de llamadas y mensajes de texto de casi todos sus usuarios de telefonía móvil durante un período de seis meses en 2022, una de las mayores violaciones de datos de comunicaciones privadas en la memoria reciente. Boeing Co. ganó un pedido de 35 de sus aviones 737 Max de la unidad de arrendamiento de aviones de Tokio Century Corp.

Bitcoin y Ether cayeron en el mercado de criptomonedas, mientras que los rendimientos de los bonos del Tesoro a 10 años y los bonos de Alemania y Gran Bretaña mostraron ligeras variaciones. En el mercado de materias primas, el crudo West Texas Intermediate subió un 0.9% mientras que el oro al contado cayó un 0.8%.

Fuente: Bloomberg.